

Le vice-ministre cubain des affaires étrangères Rogelio Sierra reçoit Andros Kyprianou



La Havane, 3 mai (RHC)- Le vice-ministre cubain des affaires étrangères, Rogelio Sierra, a reçu ici, à La Havane, le secrétaire général du Parti Progressiste du Peuple Travailleur de Chypre, Andros Kyprianou.

Au cours de l'entretien, Andros Kyprianou, qui effectue une visite officielle dans notre pays sur invitation du Parti Communiste de Cuba, et son interlocuteur ont mis l'accent sur l'état positif des liens bilatéraux.

Le vice-ministre cubain des affaires étrangères a remercié le visiteur de l'appui de ce parti chypriote à la lutte contre le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128821-le-vice-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-rogelio-sierra-recoit-andros-kyprianou>



Radio Habana Cuba